

Trinidad y Tobago y Chile celebran la tercera ronda de negociaciones del Acuerdo Comercial de Alcance Parcial



Fuente: Gobierno de Trinidad y Tobago

Trinidad y Tobago y Chile concluyeron la Tercera Ronda de Negociaciones para el Acuerdo Comercial de Alcance Parcial entre la República de Trinidad y Tobago y la República de Chile el jueves 15 de diciembre de 2022. La Tercera Ronda se celebró durante tres días consecutivos en el Ministerio de Comercio e Industria y presentó una oportunidad para que las delegaciones se reunieran en persona, ya que las dos primeras rondas de negociaciones se llevaron a cabo virtualmente debido a la pandemia de COVID-19.

La primera ronda, que se celebró en agosto de 2021, supuso una introducción significativa a las negociaciones para ambas partes, mientras que la Segunda Ronda se celebró en enero de 2022. La Tercera Ronda se basó en los éxitos de las Rondas anteriores y consistió en discusiones de los equipos de ambos países en todas las áreas de negociación, a saber, Acceso a Mercados; Cuestiones Jurídicas e Institucionales; Medidas Sanitarias y Fitosanitarias (MSF); Normas de Origen y Procedimientos de Origen; Facilitación del Comercio; Obstáculos

Técnicos al Comercio (OTC); Remedios Comerciales; y Política de Competencia.

Se prevé que el Acuerdo concluido reporte numerosos beneficios, entre ellos el acceso preferencial de varios bienes producidos localmente (mediante la supresión de los derechos de importación) en el mercado chileno. Además, las importaciones en Trinidad y Tobago de insumos seleccionados para la fabricación y los bienes de consumo tendrán derechos reducidos. Además, Trinidad y Tobago pretende eliminar las barreras no arancelarias y fomentar la cooperación entre los países en áreas de interés mutuo, como la facilitación del comercio y el comercio electrónico.

La delegación de Trinidad y Tobago estuvo encabezada por el Negociador Jefe, Su Excelencia Colin Connelly, Embajador Extraordinario y Plenipotenciario de la República de Trinidad y Tobago en Bélgica, mientras que la delegación chilena estuvo encabezada por el Negociador Jefe, Sr. Sebastián Gómez Fiedler, Director General de Asuntos Económicos Bilaterales, de la Subsecretaría de Relaciones Económicas Internacionales del Ministerio de Relaciones Exteriores, Chile. Se espera una cuarta ronda en mayo de 2023.

[Comunicado por parte del gobierno de Trinidad y Tobago.](#)



Fuente: Gobierno de Trinidad y Tobago